

はなごよみ



花音の花 すずらん



今年の鬼は一味違います。
昨年までは、セクシー鬼やイケメン鬼が登場してましたが、覚えてますか?? みなさん優しいので、「豆をぶつけたらかわいそう」という声が聞かれておりました。そこで登場したのがこちらの秘密兵器（一番下の写真を参照ください）!! どんなにぶつけても痛くも痒くも

ありません!! たくさん豆を投げながら無病息災を願いました。



豆は歳の数・・・とまではいきませんが、駄菓子と一緒に美味しくいただきました☆

カノン親分は家来の鬼に任せて、お部屋でぬくぬくおやつを食べましたとさ。

めでたしめでたし。



『花音』の運営方針

1. ご入居者様に愛され信頼されるケアを目指します。
2. ご入居者様に満足いただけるケアを目指します。
3. ご入居者様に安らぎと安全を与えるケアを目指します。
4. ご入居者様に優しさと喜びを与えるケアを目指します。
5. ご入居者様のプライバシーを守る環境を目指します。



もうすぐ春ですね。
外出行事の季節ですっ!! 乞うご期待!!

たくさん うどんすき

まだまだ寒い日が続いてますね・・・。

そんな冷えた身体を芯からあたためる美味しい鍋を皆さんでいただきました!!

醤油ベースのスープにたっくさんの野菜たちがグツグツ。

もくもく美味しいニオイが廊下まで広がっておりました。



あつあつの食事は箸が進みます☆大好評で3杯
おかわりした
入居者さまも!!
野菜やお肉の美味しいエキスをたっぷり吸ったうどんも
絶品でした♡



美味っ。



もぐもぐ

こんにちは。ぼく、カノンだよ☆

今年の節分は、鬼退治じゃなくて鬼で登場だワン!!

でも痛いのイヤだから豆まきは子分たちにお任せして
ぼくはのんびり過ごしてたんだ月

うしろ姿が可愛いでしょ??
頭おつきいところがぼくの
お気に入りショット☆
またまた可愛い一面を見せ
ちゃったぜ。フッ。

カ
ッ
一
の
ふ
や
き

おやつ
ちょーだい!

